Rencontre avec Bélonie Caíssie, 88 ans. Rogersville, N.-B. (Foyer) 5 décembre 1985

Il est né à Rogersville, fils de Paul, de Ste-Marie. C'était un cultivateur. Quand il a commencé à travailler, il a travaillé sur la terre et dans le bois.

Il a 88 ans maintenant.

Quand il a entendu parler de la coopérative et de la caisse quand les petits fermiers ont commencé à parler de la coopérative. François Blanchard a beaucoup aidé. François Arseneau, Alban LeBlanc ont aidé.

Ils ont fondé la caisse en premier. On empruntait \grave{a} la caisse pour acheter \grave{a} la coop. La caisse a beaucoup aidé.

La coopérative, la vieille coopérative. Emery Chiasson était gérant. Les directeurs venaient et prenaient \grave{a} la coop. C'était où était le vieux bureau de poste. Cela a été défait. C'était un magasin.

Marcel O. Richard, un des directeurs de cette vieille coop. Un cultivateur. André M. Arseneau était aussi directeur et il «prenait sa part». Il était cultivateur. Frédéric Richard et Thomas Chiasson cultivateurs.

Il y avait de la bière pas mal. Le gérant apportait de la bière.

Quand ils ont commencé la coop actuelle, il n'y avait pas tellement d'argent. Plusieurs personnes étaient sur le «relief».

Notes prises par Éloi DeGrâce